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YO SOY ES TU NOMBRE VERDADERO Y ESE NOMBRE ERES TÚ MISMO.

[20170723] Mi paz os doy, amados míos, mi amor os doy para que vosotros estés aquí y te sientas
envuelto en este divino amor y en esta divina paz. Estás aquí, espero que tu estancia sea grata para ti
mismo, sea de mucho beneficio para ti mismo, os vayas allá con los que más estás y les des de este
manjar divino, de esta agua viva, de este pan sin levadura. Para esto tienes que estar aquí, tienes que
estar inmerso, sumergido, dispuesto a recibir en tu conciencia este caudal divino de amor. Yo les
invito a que vosotros experimentes, puedas experimentar una superación de tu vida, un desengaño
de ti mismo, puedas demostrarte a ti que eres una gran valía para la vida sagrada.

Pues decídanse a cambiar todo lo que hoy ya es negativo para ti, para poder estar conmigo, para
poder estar a mi lado, para que veas una gloria en ti, un triunfo. Para esto es necesario que te
doblegues a ti mismo, es necesario que salgas de tus creencias de ti mismo, es necesario que vosotros
puedas cambiar todo lo que está dentro de ti y todo donde has vivido siempre. Donde habéis vivido
siempre es en la prepotencia y a esa prepotencia Yo le llamo Satán porque está en contra de la Ley
Sagrada, de la Ley Universal, está en contra de la paz, del amor, está en contra de una sanidad
universal. Esto no cabe duda que vosotros eres el creador de aquello y por eso estás destinado por ti
mismo a cambiarlo, a que vosotros depures tu mente y depures vuestro estado, depures la tierra,
depures todo cuanto está a tu lado. Háganlo, pues, les digo, porque os les quiero ver en estos
cambios de verdad, en estos quehaceres de ti mismo, hasta que logren comprenderse que vosotros
eres la fuente, lo has sido y lo eres y lo serás siempre, que de ti ha salido todo, de ti nace todo, solo
de ti en tu área y así en cada área de cada humano ha salido su vivencia.

Hoy vosotros están vivenciando lo que ya hiciste una vez, es por eso que os les he dicho: El que
siembra cosecha. Entonces, ¿no quieres cosechar frutos amargos? Pues cambia, cámbialos, porque
nada hay que tú hagas que no venga a ti nuevamente los efectos. Entonces, hoy Yo te invito a salirte
de allí donde a vosotros los he encontrado siempre, porque andas más con la prepotencia, vives ahí
y actúas así y si le echaras tu mundo, pero mundo equivocado, para vosotros, para el mundanal,
será un mundo benéfico, divino. Pero cuando el Ser Humano llegue a la comprensión de que es él
mismo el Creador, entonces, si lo hace con amor, lo piensa con amor, lo piensa con decisión, esto
comenzará a ejercer todo cuando pueda y allí es donde se hace el arrepentimiento. Pues entonces
vosotros tienes que hacerlo, tienes que hacerlo ahí en tu alma y en tu mente, si digo de esas dos
cosas, es porque éstas son las eternas, y si vosotros no haces esto, entonces tú vivirás muchas
situaciones inversas a tu vida, a la que os quieres, a la que os anhelas.

Vosotros tenéis que aceptarte como el pequeño Dios, Dios de ti mismo, porque YO SOY ES TU
NOMBRE VERDADERO Y ESE NOMBRE ERES TÚ MISMO. En cuanto vosotros vayas adquiriendo
más sabiduría, más conocimiento, te estés patentizando a ti, entonces ahí sabrás quien os te ha dicho
esto que os les digo. Cambia, cambia todas tus formas desagradables, todas las formas cámbialas,
cámbialas y serán nuevos. De cierto os les digo, que si os creéis hoy que vosotros eres el Dios Vivo,
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que lo has sido siempre y que en cada tiempo habéis actuado así, así como hoy, y entonces vívanlo,
vivan en este cielo, vivan este amor, sientan estas caricias espirituales, divinas. Y siénteme en tu
corazón que es tu alma, pero siénteme y consérvame ahí dentro de tu corazón, consérvame y dame
permiso a que Yo, a que Yo te ayude a desbaratar, a cambiar vuestra conciencia, vuestra mente;
déjame, dame permiso para que Yo pueda entrar en ti y ayudarte a limpiar tu casa que es tu mente.

Debes de creer que hoy, este momento, es el momento clave en tu vida de poder resolver todas las
cosas que tienes que resolver para estar conmigo, para estar aquí. Tienes que cambiar, tienes que
disolver, tienes que ver lo que te gusta y lo que no os te gusta, para así te dé la pauta el
conocimiento de hacerlas cambiar en este momento, en este instante. Amados hermanos, porque si
os me preguntares: ¿Vienen otros seres a estar conmigo, a mandarme, a manipularme a hacer esto?
Yo os te digo que no, porque nadie tiene derecho a dañar tu vida, al menos que vosotros des la
orden, a menos que vosotros te hagas afines, es cuando se operan de una o de otra manera lo que
hoy sufres, pero siempre será por afinidad. Todo lo que viene a ti es tuyo, todo, porque vosotros
eres el pequeño Creador y lo creas; tal vez, quizás, en diferentes momentos de tu vida, pero esto es
lo tuyo y aquello comienza a operar en tu vida y vosotros seres comienzan a decir: ¿Por qué a mí?
No, si eso es algo que vosotros ya lo hiciste, que solo está, va a caer en su punto preciso y así hará
estragos contigo. Es por eso que os te digo, posee esta tranquilidad, posee esta alegría, posee esta
sabiduría y con esto vosotros cambias vuestro pasado a tu mente actual, tu mente, tu mente que
habéis estado en destiempo con ella. Pero hoy solo quiere ser diferente y Yo aquí estoy, aquí me
encuentro con vosotros. Solamente cree y cree que aquí estoy, cree que Yo Soy el que Yo Soy,
vosotros créelo para que esto que Yo Soy te entre en tu vida, entre en todas vuestras vidas.

Amados míos, Yo les hago este llamado para que vosotros decidas con amor y paz, y entonces
cuando esto suceda en ti comenzarás a ver diferentes formas en tu vivir. Es que debes quedar libre y
son libres, si todo esto que sucede en ti, es porque ya tú lo elaboraste un día y por eso la vida así
contigo. Benditos míos, hoy es tu día, créelo, cree que hoy es tu momento de poder cambiar todas
las cosas, poderlas transformar todas las cosas y vivir otro momento con otras formas. Pero estense
atentos, estense alertas. Yo les digo, convivan conmigo, que Yo os les haré descansar en el
momento. Pero ya no sigas ahí, no sigas en tu mismo encierro, en tus mismas creencias negativas,
no, solamente vivan y vivamos este momento, este instante. ¿Pues, qué esperan, que esperan
vosotros para estar conmigo? ¿Qué esperan vosotros para pedirme el sustento y Yo dárselos y
transformar todo? Yo estoy en este cuerpo, en esta alma, aquí estoy; desde aquí Yo les estoy
hablando, desde aquí les digo, pues debes de ser, debes de ser para que vosotros goces del la vida,
sí, amados míos. Es lo que vas hacer en este instante, en este momento. Vosotros muchos tiempos
habéis venido y muy poco, porque no dejas entrar mi propia energía, mi propia llama que Yo Soy.
Entonces, guárdense y llévenme en vuestro corazón, llévenme, Yo les ayudaré a descansar, sí. De
esta manera es como vosotros tienes que seguir.

Cuídate y cuídense, cuídense a sí mismo, no hay nadie que les pueda cuidar, solo tú mismo, no hay
nadie que sepa más sobre tu mismo que sabes de ti. Acuérdate que Yo os dije en aquellos tiempos
cuando me preguntó aquél hombre y me dijo: ¿Señor, y cómo sabremos de nosotros mismos?
¿Cómo sabremos si somos o no somos? ¿Qué juez viene a juzgarnos? Yo os les dije: “Nadie, ya no
hay más juez para ti, desde hoy tú eres tu propio juez y tú mismo sabes y sabrás qué es lo que estás
haciendo”. Lo mismo os hago contigo, mis bien amados, lo mismo, porque vosotros no se conocen
el uno al otro, están reunidos aquí pero nadie sabe el verdadero motivo de estar aquí; pero vosotros
jueguen con la vida espiritual, jugar es hacer, te digo, has. Con esta conciencia divina, vosotros debes
de estar aquí y debes de ir a tus hogares contentos, felices. De esta manera podrás estar conmigo, no
es cargando un libro bajo el brazo, no es predicando, no es andando, es saliéndose de todo mal, es
haciendo lo que Yo hice y os te dije, que más de lo que estás viendo ibas a hacer. Así es como Yo os
he dicho de ese tiempo a este tiempo. Y en verdad os te digo, muy poco les he visto trabajar contigo
mismo, no vayas a estar perdiendo vuestro tiempo, este es vuestro tiempo, amados míos, este en
nuestro tiempo de poder cambiar las cosas, todas las cosas.
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Porque hay hermanos aquí en la tierra que están confusos, que tienen el mal por dentro y dicen:
Voy a tal parte, voy a estar solo. Pero en realidad no es eso, en realidad es comprender paso a paso
la vida. En verdad vosotros solo has venido a oír y te vas con la palabra, pero no te abrazas con
ella, no te comprometes con ella y para esto tienes que comprometerte, así como lo hiciste un día
como un Satán, así mismo es que vosotros tienes que estar anuente a esta vida. Amados míos, ¿y qué
esperan, pues? ¿Qué esperan? Vivan vuestra vida en plenitud, en amor y que no obedezcas a lo
negativo, a lo que os te saca del camino. Solo vive, vive en este amor fraternal, divino. Amados
míos, ¿y qué esperan para volver a Dios? Esto que Yo les digo podría parecer que no estuviera en la
ley, de aquí en tu ley, pero sí está, entonces espero que vosotros puedas estar.

Benditos sean, mis bien amados, Yo hasta aquí os dejo este mensaje, este mensaje de amor y de paz.
Pero no se olviden de vosotros mismos, no estén dispersos en vuestra mente, tienes una misión
contigo mismo, es de controlarte a ti, de controlar a tu mente, de poderla mirar y poderla ordenar
para que hoy te sea útil, muy útil. Benditos sean vosotros, Yo por este instrumento ha sido el regalo
que he podido compartir con cada uno de vosotros, esperando que puedas redimirte, redímete,
pueblo mío, redímete. ¿Si vosotros crees que es para otro redimirse? ¿Qué es para otro el bien? Si
todo esto, la redención es tuya y es para ti mismo, no le va a servir a nadie, solo es para ti. Así que
deja que las ansias de ser mejor te surjan de tu alma, porque todo lo que digas de tu mente, todo lo
que tu mente pueda decir, no es; tiene que surgir de vuestra alma misma para que esto sea de
verdad. Benditos sean y Yo hasta aquí os dejo este amor.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


